

Le président de la Bolivie inaugure la réunion énergétique du Groupe des 77 plus la Chine



Tarija, 29 novembre (RHC-PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, lors de l'inauguration de la réunion ministérielle « Énergie et Hydrocarbures du Groupe des 77 plus la Chine, dans la ville de Tarija, a lancé l'appel à élaborer des propositions pour obtenir une meilleure souveraineté sur les ressources naturelles.

Il a déclaré que le contrôle par l'État de ces richesses aide les nations à obtenir la stabilité sociale, politique et économique.

Il a rappelé l'expérience positive dans ce pays andin avec la politique de nationalisation appliquée depuis 2006 dans des secteurs et des entreprises stratégiques.

Evo Morales a souligné que ce processus a permis une croissance soutenue ces dernières années, d'élever les investissements publics, d'éliminer le déficit fiscal et de changer l'image de la Bolivie depuis son application.

Par ailleurs, Carlos Villegas, président de l'entreprise de l'État Gisements Pétrolifères Fiscaux Boliviens, a déclaré que la décision

de l'OPEP -Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole – aggrave l'actuelle crise mondiale si elle ne limite pas la production du brut.

Il a déploré cette position car elle ne donne pas une solution à la continuelle chute des prix des combustibles, ce qui pourrait aggraver la situation internationale.

Il a analysé aussi l'existence de plusieurs facteurs économiques et géopolitiques qui influent dans la baisse des hydrocarbures, dont la super production de l'Arabie Saoudite, des États-Unis, la récupération de la Libye et de l'Irak, en plus de la basse demande de l'Europe, du Japon et de la Chine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/40507-le-president-de-la-bolivie-inaugure-la-reunion-energetique-du-groupe-des-77-plus-la-chine>



Radio Habana Cuba